

【受験生の皆さんへ】在校生からの応援メッセージです！

一般入試の試験日が迫っています。受験生の皆さんには、どうお過ごしでしょうか。「人生で初めての入試に挑む」という皆さんのがほとんどだと思いますが、本校に通う生徒たちもみんな同じ経験をしています。

そんな在校生たちから、受験生の皆さんへ「応援メッセージ」をお届けします。



Kokushikan

応援メッセージ

中学校3年間で学んできたことを思う存分、この入試で発揮してください。4月の入学式でお会いできるのを楽しみにしています！！頑張ってください！応援しています。

（高等学校2年 世田谷区立 駒留中学校出身）

目の前に高校受験が迫っていますが、自分の力を信じ、体調を整えて全力を出せるよう挑んでください。

（高等学校2年 世田谷区立 砧中学校出身）

受験当日は緊張や不安でおしつぶされそうになることもあると思いますが、リラックスして今までの努力を十分発揮してください。

（高等学校1年 私立 国士館中学校出身）

受験勉強は大変だったと思いますが、努力は必ず報われると思うので100%の力を出しきって頑張ってください。

（高等学校1年 私立 国士館中学校出身）

勉強お疲れさまです。ゴールまであと少し！！今まで頑張ってきた自分を信じて試験に臨んでください。入学式でお会いしましょう。応援しています！！

（高等学校1年 横浜市立 岡津中学校出身）

